



Le vice-président du DREE rencontre le mufti de Moscou

Le 3 mai 2012, l'higoumène Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu Albir Krganov, mufti de Moscou, de la Région centrale de Russie et de Tchouvachie, membre de la Chambre publique de la Fédération de Russie. Le mufti a évoqué le 225^e anniversaire de la Direction spirituelle centrale des musulmans de Russie (DSCMR). Les interlocuteurs ont discuté de la collaboration entre le Département des relations extérieures et le DSCMR en vue de la consolidation de la paix interreligieuse et de la lutte contre l'extrémisme religieux. D'autres thèmes d'intérêt commun ont été soulevés.

Prenait part à la rencontre le diacre Dimitri Sazonov, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54240/>